

Verstärkung für den MHC

Fanny Cihlar kehrt zurück

Mannheim. (leo) Die Hockey-Damen des TSV Mannheim erhalten zur am ersten September-Wochenende mit gleich zwei Heimspielen gegen den Düsseldorfer HC und Rot-Weiß Köln beginnenden Feldsaison der Hockey-Bundesliga prominente Verstärkung. Die 341-fache deutsche Ex-Nationalspielerin Fanny Cihlar, unter ihrem Mädchennamen Rinne eher bekannt, wird nach ihrer Babypause und einer anschließenden Trainertätigkeit beim Verein am Fernmeldeturm wieder aktiv ins Spielgeschehen eingreifen.

Die mittlerweile 38-Jährige hat bereits die Vorbereitungsphase, in der es eine 0:4-Niederlage gegen den Lokalrivalen Mannheimer HC sowie drei Erfolge (2:1, 2:1, 4:1) beim belgischen Erstligisten Royal White Star HC Brüssel gab, mitgemacht und soll als spielende Trainerin dem Erstligisten die notwendige Struktur geben.

„Für uns ist das eine super Konstellation, sie hilft uns auf dem Platz mit ihrer Persönlichkeit und Erfahrung natürlich enorm und hat gleichzeitig aus Trainersicht das große Ganze im Blick“, freut sich Coach Carsten Müller über die Zusage Cihlars zumindest für die Hinrunde.

Donnerstag, 23. August 2018 **23**

SPORTSCHAU

Fanny Cihlar zum TSV Mannheim

Die 341-fache deutsche Ex-Nationalspielerin Fanny Cihlar (geb. Rinne) kehrt natürlich nicht zum Mannheimer HC in die Hockey-Bundesliga zurück, sondern zu ihrem Heimatverein TSV Mannheim. In unserer gestrigen Ausgabe wurden die Vereine in der Überschrift verwechselt. RNZ